

# BERITA TERBARU

## Hadiri Syukuran Haji, Bupati Eka Putra Berharap Jamaah Haji Bisa Memotivasi Masyarakat

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 14, 2023 - 07:27



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAHDATAR** - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM. menghadiri silaturahmi akbar dan syukuran Jemaah Haji yang digagas Pengurus Daerah (PD) Ikatan Perhimpunan Jemaah Haji Indonesia (IPHI) Tanah Datar dan

Kelompok Bimbingan Ibadah Haji dan Umroh (KBIHU) Luhak Nan Tuo, di Masjid Nurul Huda, Simpuruik, Kecamatan Sungai Tarab, Sabtu (12/8/2023).

Dikesempatan itu, Bupati Eka Putra mengaku bahagia karena bisa bertemu kembali dengan Jemaah Haji asal Luhak Nan Tuo setelah kepulangannya dari Makkah Al-Mukarramah beberapa waktu yang lalu.

"Senang sekali rasanya, kita bisa berjumpa kembali setelah dua pekan dari Tanah Suci dan berkumpul bersama keluarga masing-masing," ujar Bupati Eka Putra.

Ia pun berharap, para Jemaah Haji asal Tanah Datar agar memotivasi masyarakat melalui pengalamannya selama menunaikan ibadah haji, sehingga terbentuk keimanan masyarakat yang kuat.

"Kepada seluruh Jemaah Haji, mohon dukungan secara langsung atau tidak langsung, untuk memotivasi masyarakat melalui pengalamannya sewaktu menunaikan ibadah Haji, sehingga terbentuk generasi unggul yang bertaqwa kepada Allah SWT," harapnya.

Sebelumnya, Kasi Penyelenggara Haji dan Umroh (PHU) Kementerian Agama Tanah Datar H. Erizal mengatakan pemerintah berupaya melakukan pembinaan, pelayanan dan perlindungan ke Jemaah Haji dengan sebaik-baiknya.

"Alhamdulillah, penyelenggaraan Ibadah Haji tahun ini, dimulai dari keberangkatan, pelaksanaan, kepulangan dan sebagainya telah berjalan dengan baik, tetapi jika ada kekurangan, kami bermohon maaf," ujarnya.

Ia pun mengucapkan rasa terima kasihnya ke seluruh pihak yang terlibat atas kontribusi didalam penyelenggaraan ibadah haji di tahun 2023.

"Di tahun ini, berbeda dari tahun sebelumnya, salah satunya, banyak Jemaah Haji lansia. Alhamdulillah, semua selamat. Untuk itu, terima kasih kami ucapkan ke seluruh pihak atas kerjakeras dan kerjasamanya," ujarnya.

Turut hadir pada saat itu, Bupati Tanah Datar periode 2005-2015 H. M. Shadiq Pasadiqoe. Wakil Bupati periode 2016-2021 dan Bupati Sisa Masa Jabatan Tanah Datar 2020-2021 H. Zulfadri Darma, SH, Kepala Dinas Sosial PPPA Tanah Datar H. Afizon, S.Ag, Kepala Dinas PMD PPKB Tanah Datar H. Abdurahman Hadi, S.STP, M.Si, Kabag Prokopim Setda Tanah Datar Dedi Tri Widono, S.STP, Camat Sungai Tarab Miza Aziz, S.Sos dan Tamu undangan lainnya. **(JH)**